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ぼくたち、わたしたち
がんばって大成功

秋晴れの下、町内の６園でいっせいに
運動会が行われました

9月28日　中央保育園にて

［第３回定例会］
平成24年度決算　　総額83億円・・・・・・・・・ 2

［一般質問］ 5人の議員が質問
「特別警報」に対する町の対応は？・・・・・・・・ 7
［町民インタビュー］
「プロ野球選手を目指して」若

わかはら

原 翔
しょうへい

平 さん・・・・・ 14




